Fecha	Sección	Página
02.10.2016	Primera	14



Alejandro Murat gobernará Oaxaca

A 192 años de la expedición del primer ordenamiento jurídico del México independiente: la Constitución Federal de los Estados Unidos Mexicanos.

I 1 de diciembre próximo, Alejandro Murat Hinojosa rendirá protesta como nuevo gobernador del Estado de Oaxaca en un contexto de grandes retos, pero también de grandes oportunidades. La principal de ellas es que el exdirector del Infonavit llega gracias

a la confianza y apoyo de la ciudadanía, la cual será fundamental para vencer obstáculos y generar mejores condiciones de vida entre la sociedad oaxaqueña.

Su población rebasa los cuatro millones de habitantes, de los cuales 52 por ciento son mujeres y casi tres millones se encuentran en edad productiva. No obstante, el promedio de escolaridad es de 7.5 años, el cual se encuentra por debajo del promedio nacional de 9.1 años. El índice de analfabetismo es de 13.3 por ciento, ocho puntos arriba del promedio nacional que es de 5.5 por ciento.

De ahí la intensa interlocución que el gobernador electo se encuentre desarrollando con los diversos sectores sociales, políticos y económicos no solo del Estado, sino a nivel nacional, a fin de alcanzar los acuerdos mínimos necesarios



Página 1 de 2 \$ 28275.00 Tam: 377 cm2



Fecha	Sección	Página
02.10.2016	Primera	14

para garantizar un sano desarrollo de la labor educativa en Oaxaca y una mejor preparación de sus educandos.

Su superficie es de 93 mil 952 kilómetros cuadrados, representando el 4.8 por ciento de la superficie total nacional. Se encuentra dividido en 570 municipios, los cuales son muestra de la diversidad étnica y lingüística que enorgullece y caracteriza a México.

Oaxaca limita al norte con Veracruz, noroeste con Puebla, este con Chiapas, oeste con Guerrero y sur con el Océano Pacífico, teniendo casi 600 kilómetros de costa. En la actualidad 18 grupos étnicos convergen en este rico territorio, representando el 34.2 por ciento de la población. Para desarrollar el máximo potencial de la sociedad, Alejandro Murat ya ha tenido puentes de diálogo y coordinación con la Secretaría de Desarrollo Social y la Sedatu, para llevar a cabo programas y planes que permitan superar la pobreza y permitir que cada oaxaqueño cuente con mayores herramientas para salir adelante.

En 2014 su Producto Interno Bruto representó el 1.6 por ciento del total nacional, siendo sus principales actividades económicas los servicios inmobiliarios y de alquiler de bienes, comercio y la industria de la construcción.

En materia de infraestructura productiva, Oaxaca cuenta con cinco parques industriales y tecnológicos, siendo sus sec-

tores estratégicos la agroindustria, turismo, producto de madera, textil, energías renovables y productos para la construcción. Sus vías carreteras las constituyen 22 mil 572 kilómetros, mientras que las férreas representan 648 kilómetros.

Actualmente, cuenta con cuatro puertos, dos de ellos para la actividad turística, uno para la industria petrolera y uno más para el sector pesquero. Asimismo, tiene tres aeropuertos internacionales y 13 aeródromos.

Para detonar la infraestructura y la mayor actividad económica, el gobernador electo ya se ha reunido con instancias federales como Banobras y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, para lo cual su visión, preparación y capacidad serán fundamentales para hacer equipo con todas las instancias de Gobierno y conducir los esfuerzos que lleven a la concreción de propuestas de campaña y políticas de Gobierno en bien de Oaxaca.

Alejandro Murat Hinojosa es un político joven, preparado, experimentado y con una visión fresca de la forma de hacer política y llegar a acuerdos. Su compromiso social lo ha convertido en un agente transformador y en un facilitador para superar retos. Al tiempo.

camachovargas@prodigy.net.mx Twitter: @jlcamachov

Página 2 2